

L'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

 **L'Ardennais** Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)[Accueil](#) > Des flacons millésimés aux culs plats chez Joseph-Perrier

Des flacons millésimés aux culs plats chez Joseph-Perrier

Par *Anonyme*

Créé le 20/04/2010 11:00

Une nouvelle collection de millésimes vient de sortir chez Joseph-Perrier (groupe Thienot) à Châlons-en-Champagne. C'est pour célébrer ses 185 ans que la maison lance son millésime 2002 en blanc de blancs et en rosé dans un flacon historique, à cul plat.

Le blanc de blancs est un assemblage des premiers et grands crus : Cumières blanc, Mesnil-sur-Oger, Avize et Chouilly. Le rosé est élaboré avec 20 % de chardonnay, 75 % de pinot noir, dont 12 % provenant de Cumières rouge, et 5 % de pinot meunier.

Cette bouteille a une histoire puisqu'elle a été conçue par Joseph Perrier lui-même. C'est Jean-Claude Fourmon, l'actuel président, qui a retrouvé le modèle de style victorien dans le bureau du fondateur de la marque. Il datait de 1860 et était étiqueté « Aÿ Mousseux », le mot champagne n'apparaissant qu'après le Second Empire.

Cette bouteille a deux particularités : un fond plat et une frise de bulles incluse dans le verre sur le pourtour. « Ces deux nouveaux millésimes nous permettent de nous situer désormais dans le haut de gamme des cuvées en champagne », explique Jean-Claude Fourmon.

Le champagne Joseph-Perrier, créé en 1825, est la dernière maison de champagne de Châlons-en-Champagne et possède des caves exceptionnelles retenues comme site remarquable dans le dossier de candidature pour le patrimoine de l'Unesco.

La maison commercialise 700 000 bouteilles par an.

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Jean-Claude Fourmon présente ses deux nouveaux millésimes : un rosé et un blanc de blancs.

Visuel 1:

URL source: <http://www.lunion.presse.fr/article/economie-region/des-flacons-millesimes-aux-culs-plats-chez-joseph-perrier>